

Sujet

Tes voisins jettent leurs détrit

us dans un coin du quartier. Aujourd'hui, en jouant au ballon avec tes amis, tu vois madame Duval qui jette de son balcon un sac

het plein d'ordures sur la tête d'un passant qui se dépêche pour aller au travail.

Raconte en 7 phrases au moins ce qui s'est passé.

Intègre dans ton récit un passage descriptif et quelques répliques.

Rédaction

Alors que je jouais au ballon avec mes amis dans notre quartier, nous avons remarqué un tas de détrit

us. C'était devenu un point noir dans notre quartier, mais ce jour-là, quelque chose de plus choquant s'est produit. Madame Duval, une vieille dame acariâtre du troisième étage, était sur son balcon en train de balancer des ordures.

Nous avons d'abord pensé qu'elle les jetait simplement dans une poubelle, mais elle semblait viser quelqu'un. C'était un passant pressé, vêtu de manière soignée, probablement en route pour le travail. Le sac

het a atterri directement sur sa tête, le forçant à s'arrêter brusquement.

"Madame Duval, c'est dégoûtant ! Pourquoi faites-vous ça ?" a crié quelqu'un dans la rue. Les gens autour de nous murmuraient leur

Indignation. La scène était surréaliste, avec le passant secouant sa tête pour se débarrasser des débris, alors que madame Duval se penchait pour regarder avec mépris.

"Je fais ce que je veux chez moi ! Vous n'avez pas à me dire ce que je dois faire !" a répliqué madame Duval, brandissant un balai comme si elle menaçait toute la rue.

Certains se sont précipités pour aider le passant, tandis que d'autres se sont mis à discuter de ce qu'il fallait faire pour arrêter ces comportements irrespectueux. Cette journée a marqué un tournant dans notre quartier, nous incitant à envisager sérieusement comment aborder le problème des déchets et du respect mutuel entre voisins.